

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL COLEGIO DE GRADUADOS SOCIALES DE GRAN CANARIA Y FUERTEVENTURA

Tal y como ordenan sus estatutos, el Colegio de Graduados Sociales de Gran Canaria y Fuerteventura celebró el pasado día 26 de Abril, en el salón de actos de la Mutua de Accidentes de Canarias de Las Palmas de Gran Canaria, su anual Junta General Ordinaria, para hacer balance de la actividad colegial en el año 2015 y presentar las líneas maestras de su proyecto para 2016.



Tras la lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior por parte de la Secretaria, María Belén García Bermúdez, tomó la palabra el Presidente, José Ramón Dámaso, quién hizo una amplia exposición de la actuación de la Junta de Gobierno y del desenvolvimiento del Colegio durante el año 2015 y del estado en que se hallan las gestiones realizadas en defensa de los intereses Colegiales.

Como ya es tradicional en estos actos, la Junta de Gobierno presentó la Memoria Anual, en la que se condensan, estadísticamente, las actividades Colegiales.



Por último, los asistentes conocieron, de mano del tesorero de la Junta de Gobierno, el Balance de Cuentas Anuales de Ingresos y Gastos del año 2015, y el proyecto de Presupuesto de Ingresos y Gastos para el año 2016, que fueron aprobados por unanimidad.



En la zona privada de la web colegial, se puede consultar toda la documentación (memoria, presupuesto, balance) presentada en la asamblea.